

# Rebland *Kurier*

19.09.2018



## Übergabe einer Tragkraftspritze an die Gottenheimer Feuerwehr

Im Rahmen des Gottenheimer Hahlerafestes erhielt die Freiwillige Feuerwehr Gottenheim am Sonntag, 9. September, eine neue Tragkraftspritze, die der Wehr vom Badischen Gemeinde-Versicherungs-Verband (BGV) im Rahmen seines Engagements zur aktiven Schadensverhütung gespendet worden war. Zur Übergabe fanden sich neben einer Abordnung der Feuerwehr mit Kommandant Clemens Maurer an der Spitze auch Bürgermeister Christian Riesterer, Pfarrer Karlheinz Kläger, Vertreter des Kreisfeuerwehrverbandes und der Nachbarwehren sowie der BGV-Vorstandsvorsitzende Heinz Ohnmacht und BGV-Bezirksdirektor Joachim Hauser (aus Bötzingen) im Rathaus Hof ein. Der Badische Gemeinde-Versicherungs-Verband (BGV) ist - neben dem allgemeinen Versicherungsge-

schäft - auch der Versicherer aller badischen Kommunen, wie Heinz Ohnmacht berichtete. Die Straßen, Plätze, die öffentlichen Gebäude und die Fahrzeuge der Gemeinde Gottenheim sowie auch die örtliche Feuerwehr seien beim BGV versichert. „Wir setzen auf ein Gegenseitigkeitsverhältnis“, so Ohnmacht. Insbesondere die Unterstützung der Feuerwehren liege dem BGV am Herzen, weshalb er die Tragkraftspritze sehr gerne der Gottenheimer Wehr übergebe. Das moderne Gerät komme genau zum richtigen Zeitpunkt, betonte Feuerwehrkommandant Clemens Maurer, denn die alte Spritze sei schon sehr in die Jahre gekommen und nicht einfach zu bedienen. Pfarrer Karlheinz Kläger segnete zum Abschluss das Gerät und die Menschen, die es künftig benutzen. ma/Fotos: ma